

令和2年5月29日

保護者各位

入善町立入善中学校
校長 上野 郁 行

通常授業の開始及び感染防止等について

立夏の候 保護者の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、深く感謝申しあげます。

さて、5月21日(木)より29日(金)まで分散登校をしておりましたが、富山県の外出自粛・休業要請の解除、入善町の対策会議を受けて、入善町の小中学校は6月1日(月)より通常授業を開始することになります。

そこで、本校においては、これまでと同様に「換気の悪い密閉空間」「多数が集まる密集場所」「間近での会話や発声をする密接空間」の3条件を極力回避し、感染予防に努めつつ様々な教育活動を進めていきます。保護者の皆様には、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

記

1 通常授業の開始について

- (1) 登校時刻は、全学年8時5分までとなります。
- (2) 通常通り1～6限の授業を行います。部活動については、6月3日(水)に2、3年生は部ミーティングを行い、4日(木)より再開します。当分の間は延長は行いません。1年生は9日(火)から部活動見学となります。なお、感染が終息するまでは部活動の参加を強制しません。
- (3) 授業は、クラスの生徒を分けることはせずに通常の形で行います。ただし、教室では、窓やドアはなるべく開け換気をよくし、生徒間の距離を極力開けるようにします。

2 感染防止のために家庭で留意してほしいこと

- (1) 発熱や喉の痛み、強いだるさ、咳、味覚が分からないなどの症状がある場合は登校させず、医療機関を受診するか自宅で休養させてください。家族に同様の症状が出ている場合は、登校を控えてください。
- (2) マスクを着用させてください。原則として体育の授業や部活動以外は、マスクを着用します。
- (3) 体温を記入する用紙を生活ノートに貼り付けています。毎朝検温し、用紙に記入させてください。
- (4) ゴミ袋を毎日持参させてください。

3 感染防止に向けて当面の間、学校で行う対応について

- (1) 家庭科では調理実習をしない、音楽科では合唱や合奏をせず鑑賞中心に行う、保健体育科では身体接触を伴う競技・種目は行わない、など教科の学習内容に配慮して授業を行います。
- (2) 給食は、自分の分を自分でとって席に着き、グループを作らず前を向いて食べます。
- (3) トイレや手洗い場のカランは給食前を含め1日に2回消毒します。その他、生徒がよく触れる箇所は1日1～2回消毒します。
- (4) 3密を避けるため及びマスクを外す機会を削減するために給食後の歯磨きを行いません。
- (5) 水飲み場の混雑を避けることと熱中症になるのを防ぐために水筒を持参します。
- (6) マスクは学校のゴミ箱には捨てず、自宅まで着用します。生徒が使用したティッシュ等のゴミは、各自が袋に入れて持ち帰ります。
- (7) 清潔に保つ観点から、日常的に洗濯できる体育服での登下校を認めています。

※ 新型コロナウイルスの件で、お子さんの出席を見合わせたいとお考えの保護者の方は学校と相談してください。